



AGRADECIMIENTO AL PUEBLO DE ALDEA DEL CANO

Desde la Asociación Francisco de Asís queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a todo el pueblo de Aldea del Cano por su implicación, hospitalidad y compromiso en la celebración del Primer Festival Solidario ALFAFEST.

Gracias al apoyo del Ayuntamiento, a la colaboración de sus equipos y trabajadores municipales, y a la calidez y participación activa de sus vecinos y vecinas, el ALFAFEST ha sido mucho más que un evento: ha sido una verdadera muestra de unión, solidaridad y comunidad.

Habéis demostrado que cuando un pueblo se une por una causa solidaria, todo es posible. Vuestra acogida ha sido ejemplar y habéis contribuido a que cada actividad se viviera con entusiasmo, alegría y respeto.

De corazón, gracias por abrirnos vuestras puertas, por acompañarnos y por poner vuestro granito de arena en este proyecto que busca dar visibilidad y oportunidades a las personas con discapacidad intelectual.

Gracias, Aldea del Cano, por creer en la inclusión. Gracias por hacer del ALFAFEST un éxito compartido.

Con cariño y admiración,

Asociación Francisco de Asís